

## María Gallurt Jiménez

Sobre las once de la mañana me dirijo a la Residencia "San José" para visitar a la protagonista de esta página. María Gallurt se encontraba en un salón charlando amigablemente con varias señoras y, al llegar yo, me saludó y le expliqué el motivo de mi visita; que no era otro que pedirle algunos datos de su vida para poder elaborar esta página.

Amablemente —como siempre— me invitó a su cuarto, con el fin de poder estar más tranquilos.

María era hija de D. Octavio Gallurt Fernández y de Doña Beatriz Jiménez Rivas, y a su vez, hermana de Andrés Gallurt al que tuvimos ocasión de sacar en estas mismas páginas del número 20 de nuestra Revista.

María Gallurt me comenta que estuvo en el Colegio de las RR.MM. de la Inmaculada Concepción y me recuerda nombres de las monjas que tuvo, como eran Sor Isabel, Sor Demetria, Sor María Torrado y Sor Loreto, ésta última desempeña también el cargo de superiora.

Dentro de sus aficiones figura el teatro, y me comenta aquellas obras que en el mismo colegio se ponían en escena, sobre todo, el día de la superiora, mientras eran amenizadas al piano, por la recordada Carmela Carrillo.

Pero por lo que más se recuerda a María Gallurt es en su etapa como directora de la Guardería Infantil «Ntra. Sra. de la Luz», aún cuando con anterioridad fue delegada de la Sección Femenina.

En la Guardería trabajó durante 44 años, ya que entró en 1956 y permaneció hasta 1990 en que se jubiló. Allí le sorprendió la riada que asoló a nuestra ciudad el martes 13 de enero de 1970 junto con su fiel amiga Josefa Rodríguez Soya. Seguimos charlando y nos recuerda a personas que trabajaron con ella, algunas aún siguen trabajando en la guardería

como son Dolores Santana, Manoli Ojeda, Rosario Blanco, Luisa Ojeda o María Casas Cózar.

Por su dilatada vida laboral esta Revista de Estudios Tarifeños piensa que es merecedora de aparecer en su página de personajes.



María Gallurt Jiménez. (Foto: M. Rojas)